



Un momento del curso de cata de vinos celebrado en Ferreira. TOÑO PARÇA

## Los caldos de Ribeira Sacra empiezan a «redondearse»

► El sumillero y Nariz de Oro Bruno Lovelle afirma que las cualidades de la última cosecha comienzan a salir a la luz

X.L.Q.  
xlquiroga@elprogreso.es

PANTÓN. El sumillero chantadino Bruno Lovelle, Nariz de Oro en 2012 y 2013 de Galicia, considera que los vinos de la Ribeira Sacra «empiezan a estar en unas condiciones óptimas de consumo, pues en términos generales presentan buenos parámetros en todos los aspectos. Están empezando a redondearse, como es el caso de los de Pantón», comentó después de participar en las segundas jornadas de cata que se celebraron en Ferreira con motivo de la XXI Mostra dos Viños de Pantón, que se celebra este fin de semana.

Bruno Lovelle consideró que los vinos pantoneses han conseguido un gran nivel en los últimos años y que la presente cosecha es una de las más interesantes. «Son frescos y francos, con recuerdos a frutas del bosque, como arándanos, y frutas de la huerta, entre ellas la fresa. Presentan un color vivo y una acidez sutil, lo que permite beberlos fácilmente porque resultan golosos».

El sumillero chantadino, que también destacó en 2007 por ser el mejor barista gallego, ensalzó el trabajo realizado por los cosecheros de la zona de Pantón y por

la organización de la muestra de vinos al estar precedida de unas jornadas técnicas. «No solo se debe pensar en hacer una feria y fiesta. Creo que es muy acertado hacer este tipo de jornadas, por ejemplo sobre la cata, dado que es una forma de introducir al público en el mundo del vino para conocer cuáles son las características de cada uno. Es básico saber catar un caldo para degustarlo con más propiedad», apostilló.

**COMERCIALIZACIÓN.** Bruno Lovelle es todo un emprendedor y tiene en marcha desde julio del año pasado una página web en internet sobre la Ribeira Sacra, centrada de forma especial en la comercialización del vino. «En vinosacra.es se ofrece una completa variedad de caldos de la comarca. Está dedicada en exclusiva a esta denominación», comentó.

El objetivo de Bruno Lovelle es que cualquier persona tenga acceso a los vinos y otros productos de la Ribeira Sacra, al tiempo que pone su grano de arena para ofrecer información de la comarca como entorno natural, sin dejar de lado la comunicación activa entre el usuario y el cliente sobre cualquier aspecto.

## El lunes se analizará la red de colectores de Monforte

► El conselleiro de Medio Ambiente se reunirá con los portavoces de los grupos municipales

Monforte

**DELEGACIÓN MONFORTE.** El conselleiro de Medio Ambiente, Agustín Hernández, estará el lunes en Monforte para analizar junto a los portavoces de los grupos políticos con representación en la corporación un informe sobre la situación de la red de saneamiento que elaboró el departamento Augas de Galicia. La reunión comenzará a las diez de la mañana en la casa consistorial.

Además, el alcalde, el nacionalista Severino Rodríguez, ha solicitado una entrevista con el presidente de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil, Francisco Marín, con el mismo motivo.

El departamento Augas de Galicia tiene identificados los

principales problemas de la red y dispone de un plan para solucionarlos. En cuanto al saneamiento, ese informe recoge que es muy antiguo y que evolucionó a lo largo del tiempo de una forma caótica debido a una falta total de planificación y coordinación. A mayores, abunda en que se trata de un sistema «unitario con graves problemas de infiltración e acometidas de aguas pluviales».

En cuanto a la estación depuradora de aguas residuales, se destaca que los aportes llegan sin un pretratamiento, sin decantación primaria y que falta desinfección, además de un gran desgaste de los equipos que componen la central.

Las actuaciones para reducir las filtraciones tendrían un coste de 6,3 millones de euros y los trabajos de mejora en la actual estación depuradora de aguas residuales se elevarían a 3,6 millones. La construcción de una nueva central de tratamiento supondría un desembolso de cinco millones de euros.

## La Primitiva deja un premio de 35.320 euros en la ciudad del Cabe

Monforte

**DELEGACIÓN MONFORTE.** El sorteo de la Lotería Primitiva del jueves dejó otro premio en la ciudad de Monforte. Un boleto sellado en la administración Loterías La Paz, ubicada en la Rúa Cardeal, resultó agraciado con 35.320 euros. Es la cantidad que le corresponde al dueño de la papeleta al tener uno de los siete resguardos aparecidos con cinco de los seis números que salieron del bombo más el complementario.

El boleto validado en la administración fue completado directamente por la persona que lo selló, no de forma automática. Por el momento se desconoce la identidad del propietario o propietaria del resguardo, que solo gastó un euro en la apuesta.

Este premio es el sexto que Loterías y Apuestas del Estado reparte en Monforte en lo que va de año, entre los que destaca el gordo del sorteo del Niño. La sucesión de premios dio lugar a que las ventas de lotería se incrementasen ya un 30%.



### Begasa

Fecha: 1 de Junio de 2014

Hora: de 10:00 a 13:00 h.

Ayuntamiento/s: Castro de Rei y Pol

Centro/s de transformación afectado/s: Corral, Azumara, Pereira, Goberno, Curro, Madorra, Carril, Iglesia Balmonte, Carreira, Montebón, Salcedo, Silva, Arcos, Bouzoá y Gpo. Escolar de Mosteiro

Parroquia/s afectada/s: Ansemar, Azumara, Balmonte, Goberno, Viladonga, Arcos, Silva y Mosteiro

### Mejoras en la Red Eléctrica

Estamos mejorando la calidad del suministro eléctrico y por la puesta en marcha de instalaciones y operaciones de mantenimiento, nos vemos obligados a suspender temporalmente el servicio en las fechas, horas y lugares que se indican. Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

Se considerará que las líneas están siempre en tensión, ya que de suspenderse o finalizar los trabajos antes de lo indicado, el suministro se repondrá de inmediato.

Agradecemos su colaboración.

Los recordamos que tienen a su disposición el siguiente número de teléfono para averías las 24 h.  
900 505 249

### ATENCIÓN !!!

Si eres estudiante de Comunicación Audiovisual o Filología Hispánica/Gallega y tienes el 50% de los créditos aprobados, te proponemos hacer prácticas (remuneradas) este verano, y así podrás adquirir experiencia y empezar a forjar tu futuro profesional.

Lugar de realización de las prácticas:

Santiago (para estudiantes de Comunicación Audiovisual) Pontevedra (estudiantes de Filología Hispánica y/o gallega)

Interesados/as enviar currículum vitae a la siguiente dirección de correo electrónico:

recursoshumanos.personal@gmail.com